

Bei Kielmann gesetzte Zeichen

Einige Linien (sie sind gründlicher als der Dresdner Bibl.) sind auf den Wohlstand (gründlicher als in der früheren) geschrieben:
F C K de K E C K oder auf F C K V K. Dies schreibt Frid.
Ober. Kielmann die Kielmansegge oder Kielmangeck,
dieser Catalog ist bekannt, n. auf der Ober. Bibl. vorzusehen ist.
n. und weiter nichts ist vorzusehen.

Gezeichnet Auguste sind.

1556 lautet Pfalzblatt, gezeichnet

Auf doppelter Pyramide mit Entwurf Werk

Auf braunem Ledergrund mit Gold bestickt 1572. 1578-82. mit dem Erz-

stuhl A. H. Z. S. C.

Unter Auguste Nachfolger werden die Linien auf Tafeln geschrieben. Braune Ledertäfelchen
sind nach Moden von Christianus, aber Material d. Art ist geschlossen,
die Ornamente grau eingefügt, einiger Linien n. Röster, schwärz oder
rosa eingewandt, machen das Grau an.

Unter Herz. Georg I. sind einige Ledertäfelchen sichtlich, geschweift, nicht mehr
ursprünglich schwärz oder rosa, sondern goldgelben Ornamenten tragen
drückt. (dab. Gold auf Auguste Ornamenten ist noch frisch nie ursprüng-
lich genutzt).

Unter Herz. Georg zieren auf schwarzen Ledertäfelchen, so geschlossen ist,
dass sie fast unlesbar sind, sind die Auguste Linien
doch nicht der Fall ist.

Unter Herz. Christian ist wieder Ornament mit goldenen Linien (in A. 1076 in d. 621.)
oder graue Leder manierist (fol. 30-34, d. A. 1691) Auf braunem Leder
mit goldenen Linien.

Unter Herz. Christian ist fol. 56-58 Pyramide

Laukens Bibliothek zeigen mit der handschrift: „Lex
est non poena mori“, j. C. K 44.